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2023 est arrivé !
Oubliée l’année 2022, la plus chaude jamais enregistrée depuis que la météo existe !
Oubliée la neuvième vague du COVID qui est sur une courbe décroissante !
Oublié le fait que l’on doive bientôt travailler jusqu’à soixante cinq ans pour remplir les caisses de 
retraite, soi-disant déficitaires !
Oubliée l’augmentation de 52 % figurant sur les dernières fiches de paie !  Non pas les vôtres,  ne 
cherchez pas, mais celles des patrons du CAC 40 !
Oubliée la menace de coupures d’électricité dans notre pays l’un des sept les plus industrialisé de la 
planète !
Oubliée la pénurie de carburants !
Oublié  que  dans  cette  Europe  fraternelle  où  plus  jamais  nous  ne  connaîtrions  une  guerre  (qu’ils 
disaient), le canon a commencé à tonner un 24 février !
Oublié que nos bleus sont revenus bredouilles du Qatar !
Quelle année 2022, qu’il y a quelques mois nous vous souhaitions bonne année ! Pas trop tôt qu’elle se 
termine ! 
Et pour 2023, bonne année à toutes et à tous en espérant sincèrement que cette fois ci nos vœux de 
bonheur, de santé et de fraternité se réalisent.

Jean-Claude Dedieu, maire d’Encourtiech

Entretien de la voirie.
Décision a été prise lors d’un conseil  municipal 
de  faire  procéder  à  l’élagage  des  arbres  en 
bordure des voies communales. Cette opération 
sera  réalisée  par  un  entrepreneur  privé  aux 
frais de la commune. Les branches issues de cet 
élagage  seront  laissées  sur  les  parcelles  des 
propriétaires.  Rappelons  que  la  réglementation 
prévoit que toute végétation à l’aplomb des voies 
communales  doit  être  supprimée  par  les 
propriétaires  des  parcelles  concernées,  sans 
quoi c’est à la commune de le faire aux frais……
des propriétaires. Nous n’en sommes pas encore 
là, rassurez-vous, mais tout de même pensez à 
abattre ou élaguer vos arbres situés en 

bordure de route. C’est bon pour nos finances et 
aussi et surtout pour l’état de conservation des 
voies communales.
Ensuite cette opération sera suivie d’un balayage 
de ces routes afin d’enlever herbe et mousse qui 
poussent au milieu et sur les bas-cotés.

Appartement communal de Soum.
Après  une  année  de  patience  à  attendre  la 
réponse  de  l’État  pour  nous  octroyer  une 
subvention afin de nous aider à sa réalisation, la 
réponse ne nous est toujours pas parvenue. Ce 
qui  nous  a  conduit  à  demander  une  rencontre 
avec  la  sous-préfète  de  Saint-Girons,  afin 
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d’avoir  quelques  explications  sur  ce  silence 
prolongé. Sous-préfète qui a fait le déplacement 
à  Encourtiech  afin  de  nous  rencontrer  et  de 
« visiter  la  commune ».  De  cette  visite,  il 
s’avère, d’après ses propos, qu’elle a bon espoir 
que notre demande soit satisfaite en 2023. En 
effet,  l’année  2022  a  été  consacrée  au 
subventionnement  de  projets  plus  conséquents 
sur le territoire de Midi-Pyrénées, le décideur 
final étant le préfet de région. Attendons donc 
une année supplémentaire en espérant que notre 
projet aboutisse enfin… 

11 novembre.
Une dizaine  de  personnes  ont  assisté  à  cette 
cérémonie,  prolongée  par  le  traditionnel  « vin 
d’honneur ».
C’est Raphaël l’un des plus jeunes citoyens de la 
commune qui a eu l’insigne honneur de déposer la 
traditionnelle gerbe.

Festivités.
Le comité des fêtes de Lacourt nous a informé 
de sa volonté d’organiser au printemps 2023, un 
repas  convivial  sur  le  territoire  de  notre 
commune,  comme  nous  l’avions  connu  « avant 
COVID ».
Reste à définir la date. Nous vous tiendrons bien 
sûr  au  courant  de  la  date,  du  lieu  et  des 
formalités d’inscription.

La fibre.
Son déploiement  est  quasiment  terminé sur  la 
commune. Certains d’entre vous en bénéficient 
déjà. Reste à chacune et chacun d’entre vous de 
choisir  votre opérateur qui  ne manqueront pas 
de vous  solliciter.  A savoir  toutefois :  rien ne 
vous oblige à souscrire un abonnement fibre. Si 
vous êtes satisfait de la technologie ADSL que 
vous avez actuellement,  vous pouvez conserver 
votre ancien abonnement.

LA GALETTE

Cette  petite  initiative  suspendue 
pendant  la  période  de  la  pandémie,  va 
enfin renaître de ses cendres.

Elle se déroulera le
DIMANCHE 29 JANVIER

A 15 heures
VOUS Y ÊTES TOUTES ET 

TOUS CORDIALEMENT 
INVITÉS

la suite au prochain numéro………….


